

El Reportero de la Asamblea

Noticias de Servicios Generales para El Grupo

EDICIÓN
DE ABRIL 2024

**San Diego-Imperial
Asamblea Área 08
de Alcohólicos
Anónimos
(SDIAA)**

www.area8aa.org

EN ESTA EDICIÓN

PRAASA– Un Acto de	1
¡Sin Engañar!	1
De RSG a Delegado	2
El folleto del RSG	2
Haga crecer su práctica	2
Cosas valiosas que me	2
Únase a un comité	3
¡Vamos a San	3
De que se trata la	4
asamblea del area	4

Suscríbete al boletín

Envíe un correo electrónico con su nombre, el nombre de su grupo base (incluya el número de distrito) su compromiso de servicio (p. ej., RSG, secretario del grupo, miembro individual, etc.) a:

Newsletter@area8aa.org



Asistir a PRAASA es un Acto de Fe

Asistir a PRAASA no se trata sólo de participar en otra conferencia; se trata de embarcarse en un viaje profundo de autodescubrimiento, conexión y servicio dentro de la comunidad de Alcohólicos Anónimos (AA). Como alguien que ha navegado por las turbulentas aguas de la adicción y ha encontrado consuelo en las salas de AA, tener la oportunidad de asistir a PRAASA me llena de emoción y gratitud.

Al reflexionar sobre los orígenes de PRAASA, me sorprenden los esfuerzos visionarios de personas como Stan Wilsey y Pat Sims quienes, en 1967, plantaron las semillas de lo que se convertiría en un faro anual de esperanza y unidad. Su dedicación a fomentar una mayor unidad entre los miembros, grupos y áreas dentro de la Región del Pacífico sentó las bases para un evento que trasciende meras reuniones. Es un testimonio del poder transformador de la recuperación y el servicio.

Para mí, PRAASA representa una peregrinación sagrada: una oportunidad de reconectarme con la esencia de AA, reafirmar mi compromiso con sus principios y profundizar mi sentido de pertenencia dentro de la confrater-

nidad. Habiendo experimentado la desesperación de la adicción y la desesperanza que la acompaña, entrar en el acogedor abrazo de PRAASA se siente como volver a casa.

El programa de tres días, con su diversa gama de paneles, mesas redondas y reuniones de oradores, ofrece un tesoro de ideas y experiencias. Ya sea escuchando relatos de primera mano sobre resiliencia y redención durante la reunión de oradores del sábado por la noche o participando en discusiones íntimas con otros RSG, MCD y presidentes de comités, cada momento en PRAASA es una oportunidad para el crecimiento y la conexión.

Pero más allá de las sesiones formales, son las interacciones informales (las risas compartidas mientras tomamos un café, las conversaciones sinceras entre sesiones) las que realmente definen la experiencia PRAASA. Aquí, en medio de una comunidad unida por una lucha común y un compromiso compartido con la sobriedad, encuentro aceptación, comprensión y apoyo inquebrantable.

Como alguien que se ha beneficiado enormemente de la sabiduría y la guía de otros dentro de AA, asistir a PRAA-

SA no se trata sólo de lo que puedo ganar, sino también de lo que puedo devolver. Ya sea compartiendo mi propio viaje de recuperación, ofreciendo un oído atento a los necesitados o dando un paso al frente para desempeñar un papel de liderazgo, PRAASA me recuerda que el servicio es el alma de la sobriedad.

Además, PRAASA sirve como recordatorio de la responsabilidad colectiva; Tenemos que defender los principios de AA y llevar su mensaje a quienes todavía sufren. Al participar en debates sobre aspectos pertinentes de AA, al intercambiar ideas y experiencias y al contribuir a la confraternidad en general, recuerdo que mi sobriedad está íntimamente relacionada con el bienestar de los demás.

En esencia, asistir a PRAASA es un acto de fe: una creencia en el poder transformador de la comunidad, en la resiliencia del espíritu humano y en la promesa de un mañana mejor. Es un viaje que reafirma mi compromiso con la sobriedad, fortalece mis vínculos con mis compañeros de viaje y renueva mi esperanza de una vida llena de significado y propósito a través del servicio. -Ellen

¡Sin Engañar!

El 1 de abril de 2015, monté mi bicicleta, con una licencia de conducir revocada, hasta el restaurante Broken Yolk en Rancho Bernardo y levanté la mano como recién llegado. Admití por primera vez que era alcohólico. El solo hecho de decir esas palabras me quitó el mundo de encima esa mañana y comencé este inesperado viaje de sobriedad espiritual. ¡Me dieron una "nube rosa" y un innegable renacimiento sobrio en la vida!

Muy rápidamente, me animaron a participar en el servicio de la manera habitual: cafetera, saludadora, presentadora de fichas, literatura y, por supuesto, finalmente me llevaron a mi primera reunión del Distrito 21.

No pasó mucho tiempo antes de que me convirtiera en el Representante de Servicios Generales (RSG)

de la reunión de Early Birds de Rancho Bernardo. ¡No salí de la reunión sin un Padrino de Servicio y una cita de "Registrador" del Distrito 21! Pronto, en mi primera PRAASA en Sparks, Nevada, en 2018, recibí una tormenta de nieve de servicio, amor y entusiasmo espiritual y, de hecho, hubo una tormenta de nieve ese fin de semana. Nuestro entonces Custodio, Joel C., presentó la nueva traducción del Libro Grande al navajo en ese evento de la Región del Pacífico. El mensaje me hizo llorar de gratitud y amor espiritual por el servicio de 12 pasos que todavía me conmueve hoy. Años más tarde, a través de la pandemia y el aumento de las reuniones de Zoom, los Servicios Generales, mi compromiso de RSG y mi presencia continua en reuniones, talleres, asambleas y con-

venciones, me han ayudado a mantenerme sobrio y espiritualmente en forma para ayudar a llevar nuestro mensaje de AA a los alcohólicos.

Hoy, soy miembro del Comité Distrital del Distrito 21, co-coordinador del Comité de Literatura y "profesor" de Recuperación, Unidad, Servicio, Aceptación, Amor y Tolerancia que este Movimiento Espiritual de AA proporciona tan milagrosamente. Una vez me dijeron: "No puedes tener una atracción si no tienes presencia", y eso ha sido muy cierto.

¡Puedo sugerirles a usted y a otros que se ocupen, mejoren y se unan a nosotros para llevar Recuperación, Unidad y Servicio a cualquier persona, en cualquier lugar, a través de esta amorosa confraternidad!

-Tom Q, MCD Distrito 21

RECURSOS

box 459

Boletín de la OSG
www.aa.org/box-459

Informe Trimestral de la OSG

aa.org/es/quarterly-reports-from-gso



LinkedIn

Alcohólicos Anónimos
A.A.W.S.



AAGRAPEVINE PODCAST

www.aagrapevine.org/podcast

A.A. on YouTube

www.youtube.com/@alcoholicsanonymous1373

Leer/Escuchar Libro Grande

www.aa.org/es/the-big-book

Leer/Escuchar 12 & 12

www.aa.org/es/twelve-steps-twelve-traditions



reuniones en línea 24 / 7

De RSG a Delegado Alterno

Me presenté a mi primera asamblea como servidor de confianza en enero de 2018. Fui elegido RSG de mi Grupo Base, Solución Común. Como muchos otros, estaba un poco perdido, pero salí de mi primera escuela de RSG con un mínimo de información retenida. Debía tomar los temas de la agenda preseleccionados proporcionados por nuestro Delegado y celebrar una sesión para compartir con los miembros de mi Grupo Base sobre ellos. También me recomendaron que hospedara algunos de ellos, y así lo hice.

Los puntos del orden del día que debatimos se me escapan por el momento. Recuerdo al puñado de miembros del grupo central que partici-

paron. También recuerdo la sensación de participar en algo diferente, un poco más amplio que nuestras actividades habituales de grupo. Pude recopilar recuentos de sí/no en los puntos de la agenda, junto con algunos comentarios más específicos. En la asamblea, recuerdo haberme demorado en acercarme al micrófono y hablar en nombre de mi grupo cuando se trataba de informar al Delegado. Esto dio paso a la excusa de que la opinión de mi grupo ya estaba expresada y por eso me quedé sentado.

En retrospectiva, hubiera sido bueno tener un segundo año en el puesto para perfeccionar mis habilidades de RSG. Mi experiencia fue la que fue. Fue suficiente para calificarme para

servir en el siguiente peldaño del triángulo. No era un líder mundial cuando se trataba de representar a mi grupo habitual en la estructura de Servicios Generales. Obtuve mi RSG-Estrella como MCD suplente y ahora tengo la oportunidad de enseñar a los RSG del Área en nuestras 5 escuelas que se llevan a cabo anualmente antes de cada asamblea.

Unas Cuantas Conferencias de Servicios Generales después, mi alcance de servicio ha cambiado. Agradezco tener la oportunidad de seguir aprendiendo diplomacia y desempeñar un papel de apoyo en este proceso democrático, altruista y que salva vidas. Adrian O. SDIAA/Alt-Delegado/ Panel 74

El folleto del RSG

“Como usted confía en que su grupo le ayude a recuperarse, también los grupos de A.A. confían en que la Conferencia de Servicios Generales mantenga la unidad y la fortaleza de nuestra Comunidad — nuestra responsabilidad ante todos los alcohólicos, los que hay o los que habrá. Le compete a usted mantener la comunicación de doble paso entre su grupo y la Conferencia. Por medio de su M.C.D. y su delegado, usted puede procurar que las opiniones de su grupo referentes a asuntos de importancia para la Comunidad entera estén incluidas en el con-

senso general, cuando se discuten estos asuntos en la reunión anual de la Conferencia en abril. A cambio, puede asegurar que su grupo se beneficie del compartir de experiencias entre los delegados de área y los demás miembros de la Conferencia en dicha reunión. Puede que su M.C.D. quiera presentar el informe de su delegado en una reunión especial de grupo. Además, el M.C.D. recibe una copia del Informe Final de la Conferencia, una relación completa de lo acontecido en la reunión. Los grupos pueden obtener ejemplares del Informe a petición.”

Haga crecer su práctica de once

Únase a nosotros para un viaje transformador en nuestro taller de meditación gratuito el sábado 27 de abril de 9 am a 1 pm en la Iglesia Presbiteriana de Westminster, 3598 Talbot Street, en San Diego. Este evento, patrocinado por Alcohólicos Anónimos de San Diego, el Distrito 14 y Harmony Group, promete ser una experiencia enriquecedora para el alma dirigida por cuatro distinguidos oradores. Mike S., Peter K. y Brent H. compartirán la sabiduría de sus técnicas de meditación favoritas. Katerina R. nos guiará en la exploración de la curación con sonido. Este taller es una oportunidad única para sumergirnos en varios estilos de medi-

tación, cada uno de los cuales ofrece una puerta de entrada a la paz interior y al autodescubrimiento. Ya sea que sea nuevo en la meditación o un practicante experimentado, este evento les da la bienvenida a todos y brinda un espacio para el crecimiento en nuestra práctica del Undécimo Paso. Además de las sesiones esclarecedoras, brindaremos refrigerios para nutrir nuestros cuerpos y espíritus. Aproveche esta oportunidad para relajarse, conectarse y embarcarse en un viaje de autocuidado y atención plena. ¡No te pierdas este evento excepcional! Marque sus calendarios y únase a nosotros para un día lleno de tranquilidad y autoexploración. ¡Te veo allí! —Janet G.

Cosas valiosas que me enseñó PRAASA

Si no ha asistido a la Asamblea anual de Servicio de Alcohólicos Anónimos de la Región del Pacífico (PRAASA), ise lo está perdiendo! Como nuevo RSG y asistente por primera vez, fue una experiencia maravillosa estar con miles de personas que comparten un objetivo común: promover una mayor unidad entre los miembros, grupos y áreas de la Región del Pacífico. Este año, PRAASA celebró su 57 aniversario en el San Francisco Marriott Marquis e incluyó presentaciones de paneles, mesas redondas, intercambio de micrófono abierto y discursos sobre varios temas que se centraron en cómo nosotros, los Representantes de Servicio, podemos representar mejor a nuestra comunidad.

Una de las cosas más valiosas que aprendí en PRAASA de este año fue cómo conectar mi grupo base con la Conferencia de Servicios Generales anual durante todo el año para transmitir mejor la conciencia de mi grupo. Esto incluye prepararse para la 74ª Conferencia de Servicios Generales mediante la votación en la Asamblea Pre-Conferencia en San Diego el 6 de abril. La conferencia de este año tiene el tema "Conectarse con amor, unidad y servicio" y estoy emocionado de descubrir nuevas formas de aportar valor a mi comunidad. -Coescrito por Michelle E, D21 GSR de Rancho Bernardo, As Bill Sees It y Melanie L., D21 Alt GSR de Say No To Corona en línea

Únase a un comité, cambie su vida

Cuando llevaba siete años sobrio, mi vida personal se acercaba al final de la “reconstrucción”, lo que me tenía agotado emocional y físicamente e inseguro sobre mi futuro.

Recuerdo haberle preguntado a Dios: “¿Por qué a mí? ¿Por qué ahora? ¿Y cuál es el punto? En una sencilla oración pidiendo ayuda, recordé la página 89: “La experiencia práctica demuestra que nada garantizará tanto la inmunidad contra la bebida como el trabajo intensivo con otros alcohólicos. Funciona cuando todas las demás actividades fallan”.

Todavía era un miembro activo de mi grupo habitual y acababa de abandonar mi compromiso con el café. Aunque estaba trabajando con un ahijado, no estaba seguro de qué más debería hacer cuando mi grupo tuviera elecciones. Estaban buscando un nuevo Representante de Servicios Generales y me dije: “¡Ya está! Ése es un trabajo intensivo con otros alcohólicos”. Levanté la mano y el grupo

me votó unánimemente como su servidor de confianza. Me presenté en la siguiente reunión del Distrito 16, un poco desconcertado por esta tarea y de qué se trataba. Como acababa de firmar un compromiso de dos años, fui optimista y comencé a ver hacia dónde se dirigía mi vida. Tenía voluntad de servir y, debido a algo que nunca planeé, ahora tenía mucho tiempo.

Según la vida, mi posición como RSG se convirtió en Miembro Alterno del Comité de Distrito y me asignaron ser miembro del Comité de Finanzas. Cuando el puesto de Presidente quedó vacante, se le pidió que ocupara ese puesto. Toda mi vida empezó a tener un significado completamente nuevo. Aprendí cosas nuevas y maravillosas en torno a 12 principios espirituales más, a través de Conceptos que a menudo se pasan por alto. Ahora entiendo lo que es vivir una vida de 36 principios. Conocí a tanta gente maravillosa en

el camino.

Cuando mi vida personal tomó una nueva forma, tuve que tomarme un tiempo libre del servicio del Área, pero después de tres años, el Área necesitaba un presidente de Grapevine/La Viña y los miembros del comité de Grapevine/La Viña se acercaron y me pidieron. Si pudiera ponerme a disposición. Dije “Sí” y el comité me eligió como su nuevo presidente de Grapevine/La Viña.

Durante los próximos dos años, una vez más estoy ansioso por ver qué oportunidades de crecimiento tiene mi Dios reservadas para mí. Esta vez voy a emprender esta obra de servicio con los ojos bien abiertos, sabiendo que los frutos de mi trabajo serán mi gracia salvadora y el futuro de esta confraternidad que salva vidas. Si aún no se ha unido a un comité, considere inscribirse en uno hoy. Cambiará tu vida.—Joshua H. Grapevine/LaVina Coordinador

¡Vamos a San Francisco!

Esta fue mi primera vez en PRAASA. ¡Desde el principio fue toda una aventura!

Día 1: comenzó con un maravilloso voluntario del evento PRAASA que me acompañó hasta el hotel desde BART con entusiasmo y una sonrisa. Llegué el viernes tarde y pude ver la última parte de un panel antes de la pausa para la cena. Después de cenar y un breve descanso, asistí a la primera Mesa Redonda para RSG/ Alternados (interpretación). Esperaba que esto me diera una comprensión clara de la posición del RSG. Aunque creo que el formato original para la discusión estaba bien ubicado, la mayoría de los oradores de micró-

fono abierto se centraron en los temas de su grupo individual. Recibí las notas de la Mesa Redonda que fueron muy útiles e informativas.

Día 2: el sábado fue un día ajetreado. Hubo múltiples paneles, una reunión de negocios y un Informe del Custodio de la Región del Pacífico. El Informe del Fideicomisario fue muy interesante ya que nunca había escuchado uno. La segunda mesa redonda a la que decidí asistir fue la reunión Tech/Hybrid. Esto fue muy interesante para mí porque asisto a muchas reuniones de AA Zoom. Rápidamente descubrí que en esta reunión había mucho más que solo Zoom. Se transmitieron muchas

ideas, desde el uso de códigos QR y dónde encontrarlos y usarlos en línea hasta cómo organizar una reunión híbrida utilizando hardware en las asambleas.

En resumen, recomendaría PRAASA a un nuevo RSG o MCD. ¡Lo que más me llevó fue lo maravilloso que fue ver todas las caras sonrientes y el entusiasmo de los asistentes y voluntarios! ¡Más de 1.800 miembros de AA en servicio amoroso, siguiendo los principios de AA y compartiendo su experiencia, fortaleza y esperanza fue la magia de PRAASA!

-Chris S., RSG del Distrito 21, RB Early Birds y también Di No a Corona en línea.

¿Cómo me inscribo como el nuevo RSG, MCD o coordinador de mi comité?

El (la) registrador(a) del área puede actualizar los registros de la OSG con su información de contacto. A continuación hay [una lista de sitios web de áreas de EE. UU. y Canadá](#), para que pueda ponerse en contacto con el(la) registrador(a) de su área. Otra manera es actualizar su información directamente en la OSG a través de nuestro Departamento de servicios a los miembros. [Entre en contacto con el Departamento de Servicios a los miembros de la OSG aquí.](#)

La Conciencia de Grupo considerará todo esto:

Agenda:

E. Considerar una solicitud para elaborar un folleto sobre el alcohólico sin hogar en A.A.*

Correcciones:

D. Considerar una solicitud para desarrollar un folleto sobre el alcohólico transgénero en A.A.*

Grapevine/LaVina:

E. Considerar una solicitud para elaborar un folleto sobre los alcohólicos asiáticos y asiático-americanos en A.A.*

Información pública:

L. Revisar el informe de progreso del Proyecto de Vídeo para Jóvenes.

...¡y mucho más para el Año de la Conferencia

DE QUÉ SE TRATA LA ASAMBLEA DEL ÁREA PREVIA A LA CONFERENCIA Y POR QUÉ LOS RESULTADOS SON IMPORTANTES PARA TODO EL AÑO

La Asamblea del Área Imperial de San Diego tendrá una estructura de “Conferencia simulada” para obtener resultados efectivos al decirle al Delegado cómo se siente cada grupo acerca de temas importantes como el Libro Grande en Lenguaje Sencillo o la edición del Libro Grande de A.A. Manual de servicio.

Comienza con todos los miembros de la Asamblea de Área que asistirán en persona y en línea. Cada uno será asignado a un comité de “Conferencia”. Quienes asistan online y quienes sean de Distritos Lingüísticos tendrán una estructura de participación diferente. Los presidentes de los comités permanentes supervisarán cada comité de la “Conferencia”. Las asignaciones reflejarán los Comités de “Conferencia” y se relacionarán con el Comité de Asamblea del Área al que sirven. Por ejemplo: El Comité del Boletín Informativo de SDIAA será asignado al Comité de la Conferencia de Informes y Estatutos. Los RSG/MCD ya fueron asignados en la Asamblea del Área de Orientación de SDIAA. Los participantes lingüísticos y en línea trabajarán en línea por separado.

En PRAASA, los miembros de la Asamblea del Área tuvieron la oportunidad de recopilar información sobre los puntos propuestos para la agenda de la conferencia. (PAI) Hay cintas disponibles sobre PRAASA 2024. Durante los talleres previos a la Conferencia de marzo, el Delegado Alternó proporcionó información adicional sobre la “Conferencia Simulada”. El Delegado repasó los puntos de la Agenda Final de la Conferencia de Servicios Generales y proporcionó un resumen de cada punto (www.area8aa.org). Luego, cada RSG proporcionó esta información a cada uno de sus grupos para que pudieran obtener una conciencia de grupo.

Al llegar a la Asamblea del Área Pre-Conferencia en Kearny Mesa, CA, todos los miembros de la asamblea recogerán una etiqueta con su nombre que especifica su comité asignado. Todos se reunirán en la sala principal para recibir informes y recibir más instrucciones. Luego, cada miembro se dividirá en grupos de mesa redonda con sus “Comités de Conferencia” asignados. Habrá 12 comités de habla inglesa representados. Los que sean de distritos lingüísticos se dividirán en 2 o 3 mesas redondas. Los grupos online funcionarán por separado. Cada comité trabajará en la discusión de la conciencia de su grupo hacia los respectivos puntos de la agenda (repasando al menos 4 puntos en cada uno). Un escribano en cada mesa redonda tomará notas. Cada comité puede decidir qué se discutirá. Lo más importante es que cada RSG traiga la conciencia del grupo a cada mesa redonda.

Después del almuerzo, todos los miembros de la Asamblea del Área de SDIAA se reunirán en el salón principal. Se realizarán presentaciones en la conferencia. Cada escriba de cada Comité de la Conferencia informará al Delegado y a la asamblea. Habrá un micrófono abierto para el debate entre toda la asamblea. Nuestro Delegado tomará sentido de la Asamblea de Área para ganar una conciencia más colectiva. Se discutirán muchos temas importantes, como el progreso del Libro Grande en Lenguaje Sencillo, el progreso de la Cuarta Edición del Libro Grande en español, los anuncios de servicio público y cada revisión, la continuación de La Viña como pieza de servicio y mucho más. Una vez que se tome con-

ciencia del Área, el Delegado y Delegado Alternó se prepararán para la Conferencia de Servicios Generales.

En la Conferencia de Servicios Generales, cada Comité de la Conferencia trabajará en cada uno de los puntos de la agenda en la primera parte de la semana. En la última parte de la semana, la Conferencia de Servicios Generales se reunirá en conjunto para discutir cada tema de la agenda que surja del comité. Algunos elementos se convertirán en Acciones Recomendables y pasarán a la Junta de Servicios Generales para su implementación. Algunos puntos de la agenda no serán aprobados y otros puntos se convertirán en acciones de pleno y luego pueden convertirse en acciones de asesoramiento.

Cuando el Delegado regrese de la Conferencia, redactará su informe. El 18 de mayo informará sobre lo sucedido en la conferencia: lo que vio, experimentó y sintió. Hablará sobre qué acciones de asesoramiento se aprobaron y qué puntos de la agenda no. Los artículos que el área de SDIAA votó como acción consultiva no pueden aprobarse en la Conferencia de Servicios Generales. Cada RSG y MCD deben luego informar lo que el Delegado describió sobre la Conferencia de Servicios Generales, vinculando así a los grupos con la OSG.

En verano, la Junta de Servicios Generales implementa aquellas acciones de asesoramiento de la Conferencia de Servicios Generales. Aquí vemos cómo las voces de nuestros grupos están ayudando a que nuestra confraternidad florezca.

En otoño, la Conferencia de Servicios Generales de 2025 necesitará un tema. La SDIAA llevará a cabo mesas redondas para ayudar a desarrollar una sugerencia de tema para la Conferencia de Servicios Generales. El Delegado también continuará informando lo que sucede en la Oficina de Servicios Generales hacia fin de año. No sólo es importante lo que sucedió en la Asamblea Pre-Conferencia, sino lo que sucede durante todo el año. AUTOMÓVIL CLUB BRITÁNICO. Los miembros de EE. UU. y Canadá presentan propuestas de temas del orden del día a la Junta de Síndicos de Servicios Generales para considerar un cambio para A.A. como un todo.

“He estado involucrado en la estructura de Servicios Generales desde hace algún tiempo y me encanta ver el proceso en acción. Puede que no siempre esté de acuerdo con [las] decisiones tomadas, pero como creo en la Tradición 2 y el Concepto 1, confío en la voz colectiva de la Comunidad”. TakeThe12.org-Rick W.

“La Conferencia de Servicios Generales es el medio práctico por el cual la conciencia del Grupo en los Estados Unidos y Canadá puede expresarse en asuntos que conciernen a la Comunidad en su conjunto. La existencia de la Conferencia es además una garantía de que la Comunidad podrá funcionar en todas las condiciones. Es, de hecho, el sucesor de los fundadores de AA, asegurando la continuidad del trabajo dentro del marco de las Doce Tradiciones. Esta conferencia se lleva a cabo una vez al año. La Conferencia se llevará a cabo del 14 al 20 de abril de 2024 en Brooklyn, Nueva York. mscadistrict1.org. -Presidente de Boletín.

“Si bien el proceso de cómo se hacen negocios es un poco diferente, la base es la misma: los miembros pueden compartir su voz y el organismo [en su conjunto] toma una decisión. Es realmente así de simple”. TakeThe12.org –Rick W.